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「ロータリーの理解を深め、
楽しいクラブ活動にしよう。」

第３２代クラブ会長 石井 源一郎

東京武蔵村山ロータリークラブテーマ

本 日 の 例 会

最 終 例 会 菊 水 亭
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２００３―０４年度 国際ロータリーテーマ 「 手 を 貸 そ う 」 ＲＩ会長 ジョナサン・マジィアベ

次回例会案内 【7月7日（水）】

全 員 協 議 会

2 0 0 3 - 0 4 年 度 ガ バ ナ ー 戸 田 一

国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区
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「 脚 下 照 顧 ・ 少 欲 知 足 」

◇創 立 1972年7月8日 ◇承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎会 長 石 井 源 一 郎 ◎幹 事 比 留 間 重 次
○副会長 清 水 高 彦 ○副幹事 薄 井 政 光
□会報雑誌委員長 田 中 伸 彦 副委員長 石 井 賢 司

委 員 栗 原 高 明 、 芦 川 征 史 、 峯 岸 一 郎

◇例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒2 0 8 - 0 0 0 4 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ －
１
◇例 会 日 毎 週 水 曜 日 １ ２ ： ３ ０ ～ １ ３ ： ３ ０
◇ク ラ ブ 事 務 局
〒2 0 8 - 0 0 0 4 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ －
１

会務報告点 鐘

来客紹介

斉 唱

出席報告

幹事報告

第 1 5 7 5 回 例 会 報 告

司会：原田 友義 ＳＡＡ委員長

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

34名 27名 82.35％ な し

我等の生業

○清瀬ＲＣより週報を頂きました。又、次年度例会変更（年

間）の案内を頂きました。

（比留間 重次 幹事）

（石井 源一郎 会長）

（石井 源一郎 会長）

（比留間 昭三 出席副委員長）

（石井 源一郎 会長）

○社会福祉協議会より

表彰状及び感謝状贈呈式の案内を頂いています。

6月25日（金）13：30～ 市民総合センター 2Ｆ

第１５７６回

例 会

６ 月 は ロ ー タ リ ー 親 睦 活 動 月 間 で す。

○お客様

委員会報告

○最終例会について （野島 征 親睦副委員長）

来週の23日（水）は、菊水亭にての最終例会になっており

ます。点鐘は18：00でバスで行かれる方は、西武信用金庫 前

に17：00に集合願います。

○ゴルフコンペについて （網代 雅男 ゴルフ会会長）

今月29日（火）に、クラブのゴルフコンペを武蔵野ＧＣに

て行います。今回はゴルフ会員 21名中 15名と大勢の参加

を頂きありがとうございます。集合は9：00でパーティーは

武蔵村山に戻り、近い所で行いたいと思いますので宜しく

お願い致します。
○事前メーキャップ

石井 賢司 会員→東村山ＲＣ

右側より

ガバナー補佐 本荘 修 様

分区幹事 小松 宣夫 様

米山奨学生 呉 祥松 様

前青少年交換留学生

シモン・オロスコ 君



○石井源一郎会長（3件）⇒少年野球東西対抗戦の実施に当り青少年
奉仕委員長ご苦労様でした。※残堀川の清掃ご苦労様でした。

※波多野稔会員旅行の写真ありがとう。
○比留間重次幹事（2件）⇒本荘ガバナー補佐、小松分区幹事、１年

間お世話に成りました。※6月13日の少年野球東西対抗戦ではい
ろいろお世話に成りました。子供達も喜んでいました。

○波多野稔会員⇒多摩分区本荘ガバナー補佐、小松幹事には大変ご
苦労様に存じます。多くのご指導誠にありがとうございます。本
荘様には次年度地区副幹事としてお世話になれること心強く思っ
ております。宜敷くお願い致します。

○石井賢司会員（2件）⇒本荘ガバナー補佐、小松分区幹事様、一年
間ご苦労様でした。本荘様には次年も引き続き地区副幹事のお役
目ご苦労様です。今後共ご指導、宜しくお願い致します。本日は
所用の為、例会に出席できません悪しからず。

※世界大会のスナップ写真を沢山ありがとうございました。皆様に
お礼申し上げます。

○野島征会員⇒先週の残堀川清掃の折には、委員会メンバー並びに
多勢のメンバーの応援を受けまして無事終了出来ました。有難度
うございました。

○峯岸一郎会員⇒先日の残堀川清掃奉仕ご協力ありがとうございま
した。社会奉仕、環境保全、青少年と3委員会の合同事業でした。
野島環境保全委員長ご苦労様でした。お世話になりました。

○比留間孝司会員⇒先日の少年野球東西対抗戦では、ご協力頂き有
難うございました。又、会長、幹事はじめ皆さん早朝から午後ま
でお疲れ様でした。

◆ 今回計 ４２，０００円 ◆ 累 計 １，６５７，０００円

ニコニコＢＯＸ （小林 均 親睦委員）

一昨年の秋に指

名され、12月のク

リスマス会には初

めてのスピーチを

させていただきま

した。あれから１

年半、会長職を終

わろうとしており

ます。

昨年1月に比留間

幹事と組織に取り

組み、2月末のＰＥ

ＴＳに始まり、3月には地区協議会での勉強会、4月に入って新

旧分区連絡会、少しずつではありますが、責任の重さプレッシャー

がかかってまいりました。事業計画書作成のため、各委員長か

ら事業計画、予算を提出して頂き、何とか新年度を迎えること

となりました。

創立30周年が終わり、何のイベントも無い年なので、当初よ

りクラブ奉仕の充実をと思っていたところ、偶然にもガバナー

の方針と一緒になりました。

「ロータリーは親睦から」と言う事でチャーターメンバー

の波多野会員に無理矢理親睦委員長になって頂き、手作りのイ

ベントをお願いしました。納涼会・Ｘマス会・新年会・大阪国

際大会を兼ねた親睦旅行等々、本当に委員会全員の団結で楽し

い会を企画して頂きました。

先日終った、残堀川の清掃には環境保全・青少年・社会奉仕

の各委員会の協力で、稚魚の放流は出来なかったが、例会振替

にしなかったのに20名以上の参加と第10小学校の協力で児童も

多数参加で実施出来ました。

連日の奉仕活動と天候が心配されたが、少年野球東西対抗戦も

比留間孝司委員長の努力により盛会に終わりました。残すは23

日の最終例会を待つばかりとなりました。

12月の地区大会には「わが誇れる活動」と題して多摩分区を

代表して、15年に渡る「ゲートボール」を主催したことを発表

しましたが、栗原高明特別委員長のもと原田会員、峯岸会員、

藤野会員、私と、幹事の少数で準備致しました。原田会員、峯

岸会員の 2名には3ヶ月に渡って、ビデオを撮ったり、高齢者へ

のインタビュー等、苦労をお掛けしました。シナリオを作り、

① 世代間交流 ② 高齢者の健康 ③ ロータリーの広報活動 を

発表することとしました。

大会の一日目で会員の出席が少ないのではと心配しましたが

多くの会員の前で発表する事が出来ました。会員の皆様も例会

時にご覧になったと思いますが「誇りに」思っております。

次年度ガバナー補佐を出す上で人選に苦慮しましたが、比留

間昭三選考委員長のご尽力により、波多野稔会員に決まりまし

た。また、分区幹事に石井賢司会員を説得してお受けいただき

ました。

その他、会長として、様々な会議に出席しました。3月初旬に

は3泊4日でサイパンへゴルフ旅行を実施し、会長 7名中 5名と、

オブザーバー2名の参加で行って来ました。又、この会長会を本

荘ガバナー補佐年度ということで、以後、本荘会と命名して、

親睦を図ることになりました。

最後になりますが、幹事の比留間重次さん、事務局の佐川さ

ん大変御世話になり、ありがとうごさいました。

今日はあらためて石井会長、比留間幹
事、そして全会員のご協力でガバナー補
佐の役職を無事終了することが出来そう
であります。衷心より感謝し御礼申し上
げます。

ガバナー補佐の最も大きな行事はＩ・
Ｍ主催であります。武蔵村山クラブにお
いても、それぞれの方向性はあったこと

と思われますが、協力一致してＩＭに誠意をもって参加していただき、
無事成功させていただきました。武蔵村山クラブ全員の努力と協力で
ありました。重ねて心から感謝申し上げて挨拶とさせていただきます。

ガバナー補佐 挨拶 本荘 修 様

卓 話 「 １ 年 を 振 り 返 っ て 」

武蔵村山ロータリークラブ 石井 源一郎 会長

本
日
の
食
事


